

POR LA LIBERTAD DE LOS DIRIGENTES OBREROS Presos y Torturados en las Cárceles de América

GRAN ASAMBLEA POPULAR DE SOLIDARIDAD

Se efectuará el JUEVES 19 DE ABRIL, a las 7 de la noche
en el local de la C.G.T.C., frente a la Iglesia de los Angeles.

NOTA: En este acto habrá entrega de dinero de la campaña económica para financiar la Jornada del 1º de Mayo.

La FOBA establece la cuota trimestral de ₡ 8.00... (Viene de la Pág. 8)

ESCUELA DE CAPACITACION SINDICAL

Otro acuerdo de gran interés para los afiliados y amigos de la FOBA es el de crear la Escuela de Capacitación Sindical con el fin de que los elementos más destacados y decididos de cada finca puedan recibir la preparación que necesitan para desempeñar mejor su cargo de dirigentes sindicales. El Comité Ejecutivo de la FOBA quedó encomendado para que pusiera a funcionar dicha escuela.

IMPORTANCIA DE LOS COMITES DE BASE

La Asamblea Federal de la FOBA consideró que el trabajo más importante que deben realizar sus dirigentes es el mantenimiento y creación de

los Comités de Finca, que son los organismos de base de cada sindicato. "Mientras la Federación no cuente con todos los organismos de base que necesita, no será posible el éxito de sus múltiples actividades realizadas solamente por la acción personal de los funcionarios sindicales", declaró la Asamblea de la FOBA.

PROXIMO CONGRESO DE LA C.G.T.C.

Dar todo el apoyo necesario al próximo Congreso de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses nombrando delegados efectivos en cada sindicato y delegados fraternales de cada finca. Los delegados de las fincas serán financiados por los trabajadores mediante contribuciones voluntarias.

NUEVO COMITE EJECUTIVO

De acuerdo con los estatutos, la Asamblea de la FOBA procedió a nombrar nuevo Comité Ejecutivo en la siguiente forma:

Secretario General: José Meléndez Ibarra.
Subsecretario General: Socorro Picado González.
Srio. de Actas y Corresp.: Desiderio Chaves Oviedo.
Srio de Finanzas: José Rafael Brenes Zúñiga.
Srio. de Organización: Justo Coronado Coronado.
Srio. de Cultura y Prop.: Domingo Rojas Villarreal.
Srio. Juvenil: Arnoldo Vargas Azofeifa.
Fiscal General: Francisco Blanco Blanco.
Suplente: Antonio Zárate Segura.

Balanza Comercial...

más caros, y los artículos que exportamos a los Estados Unidos, o que el imperialismo se lleva de nuestro suelo en forma de materia prima, nos lo pagan cada vez a menos precio relativo. Es la típica explotación comercial a que somete el imperialismo a nuestros países y que nos impide desarrollarnos, elevar el nivel económico del país y el standard de vida de nuestro pueblo.

En este sentido no le queda más camino a nuestro país que diversificar su comercio de exportación y de importación, con países que en sus relaciones comerciales practican una política de absoluta igualdad y respeto.

Otro hecho que señala causa de crisis, nos lo reveló el 5 de abril, en sesión con representantes de las Juntas Progresistas, el Director General del Tránsito, Mayor Jorge Bravo. El Mayor Bravo afirmó en esa reunión que

DE ACUERDO CON ESTADISTICAS DE LAS NACIONES UNIDAS.

—(Viene de la Pág. 13)—

EL AÑO PASADO COSTA RICA OCUPÓ EL PRIMER LUGAR COMO PAIS IMPORTADOR DE AUTOMOVILES.

Si el primer hecho revela la brutalidad imperialista, el segundo revela la irresponsabilidad de nuestros gobernantes y de nuestra burguesía. Los dólares que nos dejaron las buenas cosechas de café han sido malbaratados en artículos de lujo, y las autoridades respectivas no supieron o no quisieron evitar ese derroche. Desde estas columnas a tiempo dimos la voz de alarma sobre este fenómeno, y demandamos del gobierno la elevación de aforos para los artículos de lujo y la baja de aforos para los artículos de mayor consumo popular que no produce nuestro país.

Pero prevaleció el interés de la burguesía, y hoy, bajo su responsabilidad y la del gobierno, marchamos hacia la bancarrota.

Sin embargo todavía queda tiempo para salvar al país del hambre a que nos estamos abocando. Pero para eso se necesita patriotismo, dignidad y mucha energía.

AL MARGEN DEL CABLE

NADA ANORMAL OCURRE EN LA URRSS.

Diplomáticos y reporteros occidentales en Moscú estiman que es dudoso que Kruschev y otros altos rectores soviéticos salgan del país si en el interior hubiese amenazas de motines o disturbios. Pero Kruschev viajó recientemente a Polonia, Malenkov se encuentra en Londres y el Premier Delegado Mikoyán acaba de regresar de India y Pakistán. (Diario Nacional de 26 de Marzo).

CONTRADICCIONES NORTEAMERICANAS

Mientras el Presidente Eisenhower acusa a la Unión Soviética de impedir las relaciones entre Oriente y Occidente, el Gobierno norteamericano niega las visas a una delegación soviética que proyectaba visitar los Estados Unidos para estudiar los sistemas de abastecimiento público.